

UN MODUS VIVENDI

QUAM REPUBLICAM HABEMUS

EL VETO A MAURA

Extraña república, en verdad, es la que padecemos en España. Una república especial, solapada, hipócrita, una república en incubación...

Este triunfo no se alcanzaría jamás con la acción clamorosa y vibrante del partido, porque daría lugar a la lucha con otros elementos sociales afortunadamente poderosos. Es táctica más segura la de acaparar todos los resortes de la actividad pública y colectiva...

Bien conocen la eficacia de estos procedimientos—tanto como la propia impotencia sin el auxilio gubernamental—los protagonistas de la farándula republicano-socialista, que vive y bebe a costa del país...

Y es, en cierto sentido, lo más doloroso de todo esto considerar que esa rectificación de valiosos elementos, estimados hasta el presente como de orden y de garantía social, representa la destrucción de la última valla que dentro del actual estado de cosas se oponía a los avances del republicanismo...

Volviendo sobre las ideas consignadas al principio. De cuanto se ha dicho y puede todavía decirse, y seguramente se dirá, del partido que el talento soberano de Maura calificó por adelantado de idóneo para turnar con el que hubo de precederle en el Gobierno...

Seguirán, pues, tan frescas las damas rojas; Melquiades, haciendo alcaldes y caciqueando gallardamente; Lerroux, con el mango de su insula; Pablo Iglesias, a partir un piñón con un presidente tan significado por la fácil traducción de algunas leyes sociales...

Hoy presenta mejor aspecto la huelga de tipógrafos, esperándose una pronta solución. Créese que mañana se publiquen los periódicos.

Acercas de un documento Pontificio. Un comentario de "L'Osservatore". ROMA 9. Es completamente inexacta la noticia publicada por algunos diarios españoles en la que se afirma que al terminar el ciclo de las solemnidades Constantinas, el Papa publicará un importante documento...

En ninguno de los Centros eclesiásticos se tiene la menor noticia de este documento pontificio. "L'Osservatore Romano" ha puesto un comentario oportuno a las palabras del presidente del Consejo, señor Giolitti, pronunciadas en la Cámara al contestar a la interpelación de un diputado socialista.

Las descortes frases del presidente del Consejo han tenido en el "Osservatore" una digna y enérgica repulsa. "Turchi".

Los obreros huelguistas celebraron ayer por la mañana, su anunciada reunión en el teatro Lux Edén. Presidió José Martínez, é hicieron uso de la palabra, además de éste, José Garrido, Francisco Corzo y Manuel López.

Continúan las gestiones de arreglo entre la Comisión de huelga y el ingeniero Spiers, representante de la Constructora, sin resultado positivo, pues la Compañía no accede a la mayoría de las bases presentadas por los huelguistas.

El comercio está experimentando enormes pérdidas. Los vapores que llegan con carga se marchan sin poder alijar. Los muelles están abarrotados de mercancías.

Mañana se cerrarán los establecimientos y comercios de ultramarinos, porque no pueden sostenerse vendiendo al crédito. Hay detenidos varios huelguistas, por ejercer coacciones.

Continúa el paro general. La Benemérita de Caballería y fuerzas del regimiento de Caballería de Galicia, siguen patrullando por las afueras de la población, para evitar que los sindicalistas ejerzan coacciones sobre los campesinos.

Mejora la situación. VALLADOLID 9. Hoy presenta mejor aspecto la huelga de tipógrafos, esperándose una pronta solución. Créese que mañana se publiquen los periódicos.

DE MI CARTERA

EL UNIFORME Y EL PORVENIR

DE JUSTICIA Y DE RAZÓN

El general Echagüe, a quien yo no aplicaré ningún adjetivo estereotipado como "ilustre", "valeroso", etc., etc., precisamente porque es un general valiente, culto y justiciero, va a permitirme que le retrase una pequeña historia, la historia humilladísima de un "pistolero", a quien, el haber cumplido sus deberes de patriota y de soldado, le cierra ahora las puertas de una colocación digna y estable.

Juzgue el señor ministro de la Guerra... Tratase de un buen muchacho, que fué sorteado en 1909, cuando contaba veintidós años. Soldado por su suerte, ingresó en filas en Febrero de 1910. El hombre permaneció en activo el tiempo reglamentario, tomando parte en algunos combates, como lo atestigua su hoja de servicios.

En Febrero del presente año fué licenciado con dos cruces, honrosamente ganadas, y "el mismo día" que cumplía veintidós años. Ya con la ropa de paisano, y desoso de ser útil a los suyos, que no andan muy sobrados de recursos, el mozo, que durante el tiempo que permaneció en filas logró hacerse tenedor de libros, hubo de aspirar a una plaza, bien en el Banco de España, bien en la Tabacalera ó en Ferrocarriles. Y aquí viene lo notoriamente injusto. En todos esos sitios le niegan la entrada "por haber cumplido ya los veintidós años", es decir, por haber permanecido cuatro en el Ejército defendiendo a la Patria.

La teoría de la representación por clases es un hermoso ideal. Pensar que en España pueda implantarse actualmente, es locura. Examina después el actual sistema electoral por distritos, estudiando sus inconvenientes matemáticos, políticos, sociales é individuales; pasa luego a exponer el sistema de los mayores residuos, y termina con el estudio del sistema del doctor D'Hondt, que actualmente rige en Bélgica, y por el cual la proporcionalidad, sin ser perfecta, lo que no es fácil, se acerca mucho a la perfección.

El público, muy numeroso y distinguido, escuchó al conferenciante con gran atención y complacencia, aplaudiéndole al final de su disertación. Mañana, a la misma hora, celebrárase la segunda conferencia. La "Representación proporcional" ha despertado en esta ciudad un enorme interés.

NOTAS DE SOCIEDAD

Ha sido pedida la mano de la señorita Consuelo Ussia, hija de la marquesa viuda de Aldama, para el oficial del Ejército D. Jaime Milán del Bosch, hijo del general del mismo apellido.

El jueves, día 12, y festividad de San Sisinio, celebra su fiesta onomástica el padre Sisinio Navares, S. J. Le deseamos muchas felicidades.

El día 6 del mes actual encontróse el cañonero, en alta mar, un bote tripulado por cinco hombres de la Compañía de Mar del Peñón de la Gomera.

El día 6 del mes actual encontróse el cañonero, en alta mar, un bote tripulado por cinco hombres de la Compañía de Mar del Peñón de la Gomera.

DESDE SEVILLA

"REPRESENTACIÓN PROPORCIONAL"

EL SISTEMA D'HOND'T

En el hermoso local que los Luises tienen en la calle de Jesús del Gran Poder, se ha celebrado hoy, a las ocho y media de la noche, la primera de las conferencias anunciadas, sobre el tema de la "Representación proporcional".

El Sr. Herrera comenzó su conferencia exponiendo la necesidad de llamar la atención del público, sobre cuestiones prácticas y concretas, a fin de completar así la labor de los mítines.

En estos el entusiasmo se manifiesta calurosamente; pero pasados los momentos de fervor, nada se hace de provecho. Es, pues, preciso que en estas conferencias familiares cristalice el entusiasmo, de manera que pueda hacerse algo eficaz y duradero.

Mañana, a la misma hora, celebrárase la segunda conferencia. La "Representación proporcional" ha despertado en esta ciudad un enorme interés.

CAUSERIE PARISIEN

INVENTO DE UNA PACIFISTA

IRONQUEN!... ¡ARM...!

Grande y hermosa jornada para el feminismo! Una mujer, una simple mujer, acaba de dar con el medio de evitar los horrores de la guerra. Su nombre es Ida Boehm y es alemana.

En aquel momento, abrieron el fuego las baterías. A los tres minutos, 18.000 enemigos yacían en el suelo tendidos y roncando. De los nuestros apenas se acostaron 4.000. Haciendo prodigios de valor, un regimiento enemigo seguía luchando, pero al fin unos cuantos disparos ciertos dieron con todos patas arriba, incluso el coronel y la música.

En lugar de cargas a la bayoneta habrá cargas a la adormidera. Ida Boehm, según dicen las últimas noticias, tiene un colaborador masculino, el cual, por más señas, es un autor dramático. Ello está muy en carácter, puesto que las guerras futuras van a ser muy teatrales.

ESPAÑA EN AFRICA

DE TETUAN

Un mausoleo. Nuevos servicios.

Esta mañana, a las nueve, se ha inaugurado el mausoleo que ha sido erigido para perpetuar la memoria de los cazadores muertos en la actual campaña. Adosado al mismo se levantó un artístico altar donde se dijo una Misa que oyeron los cazadores formados en los altos del cementerio donde se levanta el monumento.

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios celebróse esta tarde la boda de la señorita Juquita Ortiz Saracho, con el capitán del Cuerpo Jurídico D. Cándido Leria. A la ceremonia asistieron los generales don Juan Ortiz Saracho, D. Juan Nienlant y marqués de Sotomayor, el cónsul en Tetuán, señor Víguri, y numerosos jefes y oficiales de esta guarnición.

El cañonero Lauria ha llegado a La Carraca, después de bombardear las costas enemigas de Albuera. Una vez que el mencionado buque se aprovisionó de carbón y de municiones, partirá nuevamente para Marruecos.

El día 6 del mes actual encontróse el cañonero, en alta mar, un bote tripulado por cinco hombres de la Compañía de Mar del Peñón de la Gomera.

El día 6 del mes actual encontróse el cañonero, en alta mar, un bote tripulado por cinco hombres de la Compañía de Mar del Peñón de la Gomera.

El día 6 del mes actual encontróse el cañonero, en alta mar, un bote tripulado por cinco hombres de la Compañía de Mar del Peñón de la Gomera.

DE BULGARIA

LOS TEMORES DEL ZAR. DE ELECCIONES. LOS FERROCARRILES.

El Zar no oculta la inquietud que le domina en cuanto al resultado de las elecciones legislativas, suponiendo que de no obtener mayoría el Gobierno, le será muy difícil continuar en el Trono. El primer ministro le ha disuadido de tales temores.

A las seis de la tarde se sabe que los diputados ministeriales elegidos son 95, y que los de los demás matices llegan a 109. La Dirección general de Ferrocarriles ha publicado el pliego de condiciones para la adquisición por subasta de material móvil para transporte de mercancías.

Ha fallecido el decano de la Academia de Medicina, doctor M. Empis. —En San Guzmán de los Prados se ha celebrado, con gran solemnidad, una Misa de "Requiem", por el alma de los académicos fallecidos.

DESDE PARIS

EL DOCTOR EMPIS. MISA DE "REQUIEM". RECTIFICACION.

Ha fallecido el decano de la Academia de Medicina, doctor M. Empis. —En San Guzmán de los Prados se ha celebrado, con gran solemnidad, una Misa de "Requiem", por el alma de los académicos fallecidos.

El día 6 del mes actual encontróse el cañonero, en alta mar, un bote tripulado por cinco hombres de la Compañía de Mar del Peñón de la Gomera.

El día 6 del mes actual encontróse el cañonero, en alta mar, un bote tripulado por cinco hombres de la Compañía de Mar del Peñón de la Gomera.

El día 6 del mes actual encontróse el cañonero, en alta mar, un bote tripulado por cinco hombres de la Compañía de Mar del Peñón de la Gomera.

El día 6 del mes actual encontróse el cañonero, en alta mar, un bote tripulado por cinco hombres de la Compañía de Mar del Peñón de la Gomera.

El día 6 del mes actual encontróse el cañonero, en alta mar, un bote tripulado por cinco hombres de la Compañía de Mar del Peñón de la Gomera.

UN PRELADO Y UNA OBRA

Después de varios días de incessantes trabajos de investigación en el archivo de las Indias, revisando documentos y acopiando datos para su obra "Historia de la Universidad de Córdoba (Argentina)", el Obispo argentino Fray Zenón Bustos, ha marchado a la vecina ciudad de Córdoba, acompañado de su capellán secretario Sr. Oliveira.

DE MÉJICO

De Chihuahua se reciben noticias contradictorias, pues mientras unas aseguran que el general Vitta no ha llegado aún a dicha población, otras, por el contrario, aseguran que ha hecho una magnífica entrada triunfal, y que muy pronto, gracias a él, estará completamente pacificada aquella región.

Los rebeldes se han apoderado de la población de Altamira, situada cerca de Tampico. Dos buques americanos han zarpado con rumbo a Tampico.

En Petropolis se ha celebrado con la mayor pompa la boda del Presidente de la República con Mlle. Joffe.

DE PORTUGAL

Se ha publicado una disposición ministerial denegando la petición hecha por las corporaciones industriales y comerciales que pidieron una derogación del decreto de 17 de Noviembre, por el que se regula el régimen aduanero de Angola.

El decreto de referencia se someterá al estudio del Parlamento, que introducirá en él las modificaciones que los intereses nacionales reclaman.

Se ha descubierto otro denunciante del movimiento monárquico de 21 de Octubre, que fué policía, de nombre De Soares, cumplió condena por hurto y fué expulsado del Cuerpo, en el que ingresó nuevamente con nombre supuesto.

El ministro de Negocios Extranjeros, contestando al jefe de los evolucionistas, don Antonio José Almeida, quien le pedía explicaciones perentorias referentes a un supuesto acuerdo concertado entre Alemania é Inglaterra, concerniente a las colonias portuguesas, dijo que lo desmentía en absoluto nuevamente, como lo hizo anteriormente durante una conferencia pública.

LA CRISIS FRANCESA

En el programa del nuevo Gobierno figurará la aplicación íntegra, con toda lealtad, de la ley de tres años, aunque añadiendo que el Gobierno no la considera como intangible, y que en el porvenir, si las circunstancias lo permiten, podrá llevarse a ella alguna templanza.

Desde el Eliseo los nuevos ministros se trasladaron a sus departamentos respectivos para efectuar la toma de posesión. Caillaux se enteró inmediatamente del estado de la Tesorería. Ha renunciado a la emisión de renta, y se limitará a la de bonos del Tesoro.

En la Cámara. LISBOA 10, 2, 55. El ministro de Negocios Extranjeros, contestando al jefe de los evolucionistas, don Antonio José Almeida, quien le pedía explicaciones perentorias referentes a un supuesto acuerdo concertado entre Alemania é Inglaterra, concerniente a las colonias portuguesas, dijo que lo desmentía en absoluto nuevamente, como lo hizo anteriormente durante una conferencia pública.

En la Cámara. LISBOA 10, 2, 55. El ministro de Negocios Extranjeros, contestando al jefe de los evolucionistas, don Antonio José Almeida, quien le pedía explicaciones perentorias referentes a un supuesto acuerdo concertado entre Alemania é Inglaterra, concerniente a las colonias portuguesas, dijo que lo desmentía en absoluto nuevamente, como lo hizo anteriormente durante una conferencia pública.

UNA MOCIÓN SOCIALISTA

Habla el canciller

Servicio telegráfico

Berlin 9. Al discutirse el presupuesto en la sesión del Reichstag...

El canciller es responsable ante el Reichstag de sus actos como político...

Después de ocuparse de la guerra balcánica, de la deuda de Turquía...

He expuesto los puntos más importantes de la vida internacional...

Terminó diciendo que, aunque la tarea está cargada de dificultades...

La Cámara aplaudió. El grupo socialista rumpió el silencio...

Un socialista habló de continuación para manifestar que, aunque sus correligionarios no tienen motivos de rencor...

Al discutirse el incidente de Saverne, el mismo canciller volvió a usar de la palabra para decir: "No he dudado ni dudaré por el voto de la Cámara..."

Qualquier tentativa de presión contra esa omnímoda libertad sería anticonstitucional. Las divergencias de opinión no son raras...

La mayoría del pueblo alemán no quiere que los socialistas impongan sus violencias al Poder supremo.

CRÍTICA TEATRAL

ESPAÑOL "Celia en los infiernos", comedia en cuatro actos, original de D. Benito Pérez Galdós.

Los infiernos son las infimas capas sociales, donde se trabaja con pena, y duramente se afana lo preciso para vivir...

El ciclo es la riqueza, y en el ciclo están los ricos. Causa de aquello y de esto es la desigualdad en la distribución de la propiedad...

Si los que habitan el cielo, descendiesen al infierno, esa desigualdad iría desapareciendo, y nivelándose...

En él hay maneras de hablar, en cuya discusión no es preciso insistir, como la de llamar cielo e infierno a la riqueza y pobreza, respectivamente...

Si alguien considera estas teorías socialistas o republicanas, se engaña. No lo son; antes, cristianas, católicas, deducidas directamente de lo que San Ignacio llama, en sus "Ejercicios", Principio y fundamento...

Si las demás cosas, es decir, todo el objeto de la propiedad, son para el hombre, para todos los hombres, desde luego que una distribución, merced a la cual a la inmensa mayoría falta todo, y a una exigua minoría sobra todo, no constituye el ideal, ni es justa...

Por lo que respecta al conocimiento y trato con el pobre, el catolicismo adoctrina que debe ser de hermano, y claro que inmediato y directo...

¿Lástima grande que el Sr. Galdós, rodee la exposición y defensa de estos conceptos-cumbres, de otras ideas secundarias, para su propósito, tan falsas como inútiles...

A esta heterodoxia inoportuna pertenecen las negociaciones ó dudas expuestas acerca del cielo e infierno cristiano, las censuras directas ó indirectas a las asociaciones piadosas, y el consejo final dado por Celia a Germán y Ester...

INFORMACIÓN :: POLÍTICA ::

HABLANDO CON EL SR. DATO Lo de Riotinto.

A falta de noticias que poder comunicar a los periodistas, el jefe del Gobierno habló ayer a los reporteros de las visitas que había recibido y de las que esperaba recibir...

Comenzó el Sr. Dato diciendo que en su domicilio, y a primera hora de la mañana, había estado a visitarle una Comisión de Riotinto, compuesta por obreros de aquellas minas...

El Sr. Dato manifestó que después de haber oído a los obreros, se propone conferenciar con el director de la Compañía, y para terminar de una vez la cuestión y darle solución adecuada, se designará una Comisión mixta formada de representantes de la autoridad, de los patronos y de los obreros...

Otra Comisión que vio ayer al Sr. Dato fué la organizadora de las fiestas que se han de celebrar con motivo del Centenario de Cervantes, que pidió al jefe del Gobierno el apoyo y cooperación del Estado para las fiestas que se proyectan...

El Sr. Dato dice que, desde luego, el Gobierno quiere contribuir y ayudar a las fiestas cervantinas, pero que la forma en que lo haga se determinará en sucesivas reuniones que ha de tener con la Comisión...

Entre las visitas de amigos que el señor Dato recibió ayer, figuraron la del alcaide de Valencia, que fué a despedirse, y la del ilustrísimo señor Obispo de Misa, que después de veintidós años de estancia en Méjico, hallase en España...

Sus Majestades llegaron ayer tarde a París, donde estarán dos días, como ya se ha dicho, para llegar a Madrid el próximo sábado...

Muley Hafid. Preguntado el Sr. Dato si le visitará el ex Sultán de Marruecos, Muley Hafid, contestó que sabe, por haberlo leído en la Prensa, que había estado en Barcelona, y que hoy había llegado a Madrid; pero ignora si le visitará, pues nada le ha dicho el marqués de Lema...

La manifestación pacífica. Preguntado el Sr. Dato si se autorizará por el Gobierno la manifestación que contra la guerra quieren celebrar el domingo los elementos conjuncionistas, ha dicho que las cosas hay que resolverlas a su tiempo y que aún no se ha presentado siquiera la instancia para celebrar tal manifestación...

Más visitas. Para solicitar mejoras en la clase, visitó ayer al Sr. Dato una Comisión del Colegio Sindical de agentes de Bolsa. También visitó al jefe del Gobierno una Comisión de la Juventud conservadora idónea...

DE INSTRUCCION PUBLICA. Ayer visitó al ministro el presidente del Centro de Instrucción Comercial, para invitarle presidiese el reparto de premios de dicho Centro...

Las escuelas de ingenieros. Preguntado el ministro de Fomento sobre el día señalado para las vacaciones de Navidad en las diferentes Escuelas de Ingenieros, manifestó que el domingo, a las cinco de la tarde, una Comisión de alumnos de la Escuela de Ingenieros de Montes le visitó para que le gracia concedida a los alumnos de las Escuelas de Ingenieros de Caminos, Agrónomos y Minas, les fuera extensiva para ellos...

El director contestó al ministro inmediatamente, concediendo las vacaciones desde el día 13, que es el señalado por los demás directores...

DE ESTADO. Según telegrama recibido en el Ministerio de Estado, Sus Majestades salieron ayer, por la mañana, de Londres para París.

La recepción. Ayer tarde se celebró en el Ministerio de Estado la acostumbrada recepción, a la que asistió el excelentísimo señor Nuncio de Su Santidad...

Conferencia con los embajadores. El señor marqués de Lema, durante la recepción diplomática celebrada ayer en el Ministerio de Estado, mantuvo larga y animada entrevista con los embajadores de Francia, Alemania e Inglaterra, tratando de asuntos relacionados con las cuestiones de Marruecos...

Muley Hafid. El ex sultán de Marruecos muley Hafid estuvo ayer tarde en el Ministerio de Estado con el propósito de saludar al señor marqués de Lema, no lográndolo por hallarse el ministro ocupado en asuntos de su cargo en aquel momento...

BESADA Y SANCHEZ GUERRA. Ayer tarde estuvo en el Ministerio de la Gobernación el Sr. González Besada, que celebró una conferencia con el ministro, al parecer sobre asuntos de carácter electoral, que, a lo que se dice, ha de influir no poco en modificaciones que han de hacerse en el censo oficial para las próximas elecciones...

EL GENERAL LUQUE. El director general de la Guardia civil habló ayer con el ministro de la Gobernación, a quien dio cuenta del resultado de la visita que acaba de girar a algunas comandancias del benemérito instituto...

EL GENERAL MARINA. Ayer tarde estuvo en la Presidencia el señor general Marina, donde celebró una conferencia con el jefe del Gobierno. El general Marina se propone salir hoy para Manuegas...

A CEUTA. En el expreso de hoy sale para Cádiz, donde embarcará con rumbo a Ceuta, el general Marina.

PARA EL EJERCITO. La colonia española de Cuba ha enviado una remesa de tabaco de importancia, como obsequio para los soldados del Ejército de África.

LAS MANIFESTACIONES PRO-PAZ. Acerca de la manifestación en favor de la paz en África que los conjuncionistas quieren

EL DIA DE AYER

celebrar el domingo, ha dicho un ministro: "No creo que el Gobierno se oponga a la manifestación del domingo, mientras giren sus organizadores dentro de la elasticidad de la ley, sin olvidarla, aunque lamente que se realicen esos actos y se emitan ciertos juicios, cuyos ecos llegan al campo enemigo, contribuyendo a estimular al moro y a quebrantar, siquiera sea aparentemente, ante aquel, el espíritu vigoroso y nunca decaído de la nación para conservar todos sus prestigios..."

CONTRA LA GUERRA. Pablo Iglesias, interrogado por los periodistas de A B C sobre las cuestiones de Marruecos, ha manifestado que la paz debe hacerse a toda costa para que termine una guerra falta de todo plan militar y político y hecha dentro de unas condiciones económicas desastrosas, pues la situación de la Hacienda no es nada holgada...

CONSEJO IMPORTANTE. El Consejo que se ha de celebrar el jueves próximo, ó el viernes si el jueves no fuera posible, es esperado con ansiedad por la opinión pública. En dicho Consejo dará el Gobierno la nota oficiosa del acuerdo que resulte después de informarse de la conferencia que el señor Dato ha tenido con el general Marina, y de ahí el interés con que se espera el resultado de la reunión de los ministros...

MENDEZ ALANIS, DIMITIÉ. Ayer se volvió a insistir en que el Sr. Méndez Alanis dimitiría su cargo de director general de Seguridad, pasados unos días. También se insistió en que para sustituirle se nombrará al Sr. Martos O'Neale.

UN NUEVO DIPLOMATEO. Ha llegado a Madrid el nuevo ministro de Dinamarca, Sr. Bemhoff. Cuando regrese S. M. presentará las cartas credenciales.

REPARTO DE PREMIOS. El ministro de Instrucción pública presidirá el domingo próximo el acto del reparto de premios a los alumnos del Centro de Instrucción Comercial.

LOS AMIGOS DE DATO. El Sr. Alvarez ha dicho en su último discurso de Linares: "El partido reformista, está satisfecho de la solución dada a la crisis, porque con ella ha sido eliminada la política de 1909, y con el Gobierno del Sr. Dato el partido liberal-conservador recobra su significación política..."

LA ALBUFERA. Una Comisión del Ayuntamiento de Valencia ha visitado al ministro de Hacienda para solicitar se active cuanto sea posible el expediente relativo a la entrega de la Albufera a dicha Corporación municipal.

EL IMPUESTO DE AZUCARES. Con el Sr. Bugallan han conferenciado el director general de Aduanas y un representante de la Diputación provincial de Navarra, para ocuparse de incidencias relacionadas con la liquidación del impuesto sobre azúcares.

ARTICULO COMENTADO. Anoche fué muy comentado un artículo que publicaba La Tribuna, en que se dice que los hermanos Mannesmann tienen el propósito de hacer interesantes declaraciones para descubrir el origen de la guerra en Marruecos.

DIALOGO CON UN MILITAR. Un periodista, relatando una conversación que tuvo con un militar, que no cita, en el Ministerio de la Guerra, escribe lo siguiente: "Si Marina, lo que parece probable, vuelve a Tetuán, será después de ciertas concesiones del Gobierno, y bien podrían ser éstas: Seguir en el statu quo actual, prevenidos, sin embargo, para la eventualidad de alguna intemperancia; envío de más tropas a Marruecos. ¿Cómo? Se procurará no soliviantar al país, y para ello se adelantará la incorporación de los reclutas, y en Marzo, al licenciar a los cumplidos, si no surge un pretexto para no licenciarlos, se sustituyen por mayor número de soldados so motivo de cubrir bajas. Y una vez hecho esto, si se ha conseguido una paz relativa, se realizará la operación tantas veces anunciada—la definitiva—, y si se realiza sin gran esfuerzo, tras nuestra provocación vendrán los ataques de los moros y otra vez a empezar..."

—¿Y Westler? —¡Ah! Westler general para el mando de las tropas africanas no es hombre grato al Gobierno, y esta causa, conociendo como conocemos la promesa que Dato le hiciera recientemente, nos permite suponer que éste se habrá inclinado a prometer todo lo posible a Marina, para obtener, en cambio, su vuelta a Tetuán, y no cumplir el compromiso con el capitán general de Cataluña.

—¿Y Primo de Rivera? —Se pensó en darle una satisfacción haciéndole diputado; pero parece que no se conforma; quiere más, y para acceder a sus deseos se ha pensado en una combinación que podría dar por resultado su ascenso y su traslado a Melilla en sustitución de Jordana.

—¿Y éste? ¿Y Silvestre? Se dice que... —Que serán llamados, ¿no es eso? Pues lo seguro es que con cualquier pretexto vengán a Madrid para darles a conocer el plan que, de acuerdo el Gobierno y Marina, se haya resuelto seguir."

PADRES E HIJOS. Un periódico de la noche publica el siguiente telegrama: "JEREZ 9. Un diario de esta población da la noticia de que muy en breve llegará a esta capital el Sr. Figueroa, hijo mayor del conde de Romanones, que viene a imponer su candidatura por esta circunscripción. El muchacho sólo tiene veintidós años, pero el conde de Romanones en su afán de llevar diputados al Congreso, ha decidido que entre las huestes vaya también su hijo."

RUMORES Y COMENTARIOS. El Congreso estuvo ayer muy animado, viéndose numerosos grupos de políticos y comentaristas, entre los que circulaban interesantes rumores. Se decía en un grupo, que al Gobierno actual le queda poco tiempo de vida a pesar de llevar apenas un mes en el Poder, y si bien no sería extraño que todo se conjurase con una crisis parcial en la que salieran los señores Ugarte, Vadillo y Sánchez Guerra para dar lugar a la combinación que hace ya días recogimos y publicamos, pudiera ocurrir también que el Sr. Dato dejara el puesto al Sr. González Besada, ó que, pasando sobre éste, fuera la presidencia del Consejo a manos del Sr. Sánchez de Toca.

En otro grupo se decía que, lejos de suceder tal cosa, todo se reduciría a la crisis parcial consignada y que el Sr. Dato tiene vida larga al frente del Gobierno, donde se propone desarrollar proyectos interesantes de

DE LONDRES A PARÍS

LOS REYES DE ESPAÑA

El viaje de regreso

Servicio telegráfico

LONDRES 9. Esta mañana, y por la estación Victoria, salieron los Reyes de España con dirección a París.

En la estación mencionada fueron despedidos por lord Loch, en representación del Rey Jorge, la Princesa Enrique de Battenberg, los Príncipes Alejandro Peck, la Princesa María Luisa de Schleswig-Holstein, Príncipe Mauricio de Battenberg, embajador de España y personal de la Embajada, numerosas personalidades londinenses y gran parte de la colonia española.

Sus Majestades se proponen permanecer dos días en París, antes de regresar a Madrid. El embajador español, acompañado hasta Douvres a Sus Majestades.

Llegada a París. Después de hacer felizmente la travesía del Canal de la Mancha, tomaron los Monarcas españoles el tren que había de conducirlos a ésta.

A París llegaron después de las seis. En la estación esperaban el embajador de España; el general Beaudemoulin, en nombre de M. Poincaré; M. Martin, jefe del Protocolo; el coronel Phénolon, de la Casa Militar del Presidente, y otras personalidades.

Sus Majestades se trasladaron en automóvil desde la estación al hotel Maurice, donde se alojan. La estancia. PARIS 9. Los Reyes de España permanecerán aquí hasta el medio día del viernes.

M. Poincaré, el jueves, les ofrecerá un almuerzo íntimo. Cenando. En el teatro. PARIS 9. Los Soberanos españoles comieron en el hotel, en la intimidad, con el séquito y el coronel Sr. Penelon, que ha sido puesto a su disposición durante su permanencia en Francia.

Ambos Monarcas asistieron luego, en el teatro del Renacimiento, a la representación de Occident, siendo recibidos, al llegar al teatro, por el alto personal del mismo, que dió la bienvenida a Sus Majestades y los condujo a un palco que había sido adornado en honor de Don Alfonso y Doña Victoria, al saber que éstos asistirían a la representación.

Al presentarse en el palco, el Rey fué objeto de una prolongada y cariñosísima ovación, teniendo Su Majestad que saludar varias veces a público, que no cesó de aclamar. La pieza puesta en escena gustó mucho al monarca, que dió muchas veces la señal de los aplausos.

Poco antes de las doce salieron Sus Majestades del teatro dirigiéndose al hotel.

ESPAÑA AL DÍA

PARIS 9. Los Reyes de España permanecerán aquí hasta el medio día del viernes.

M. Poincaré, el jueves, les ofrecerá un almuerzo íntimo. Cenando. En el teatro. PARIS 9. Los Soberanos españoles comieron en el hotel, en la intimidad, con el séquito y el coronel Sr. Penelon, que ha sido puesto a su disposición durante su permanencia en Francia.

Ambos Monarcas asistieron luego, en el teatro del Renacimiento, a la representación de Occident, siendo recibidos, al llegar al teatro, por el alto personal del mismo, que dió la bienvenida a Sus Majestades y los condujo a un palco que había sido adornado en honor de Don Alfonso y Doña Victoria, al saber que éstos asistirían a la representación.

Al presentarse en el palco, el Rey fué objeto de una prolongada y cariñosísima ovación, teniendo Su Majestad que saludar varias veces a público, que no cesó de aclamar. La pieza puesta en escena gustó mucho al monarca, que dió muchas veces la señal de los aplausos.

Poco antes de las doce salieron Sus Majestades del teatro dirigiéndose al hotel.

DE TODAS PARTES

VERACRUZ 9. Procedente de la Habana ha llegado a este puerto el vapor "Reina Cristina". Demanda rechazada.

LONDRES 9. El Congreso de los Sindicatos ha rechazado, por 2.280.000 votos contra 205.000, la demanda del Sr. Larkins, encaminada a declarar la huelga general por solidaridad con los huelguistas de Dublín.

ESTAFAS FRUSTRADAS

Por el procedimiento del entierro, intentaron estafarle 9.550 pesetas al súbdito italiano signor Andrea Gagliardi, residente en Roma. Andrea recibió varias cartas, procedentes de Madrid, pidiéndole dicha cantidad, para rescatar una maleta que contenía un tesoro y que había pertenecido a un ex banquero de Canarias, llamado D. Roberto de Silva.

En vista de que aquello tenía para el signor Andrea ciertos visos fantásticos decidió comunicarse un día con el embajador de España en dicha capital, y éste, como es natural, refutó que no hubiera caso de tales emboscadas, que la maleta y el tesoro sólo eran unos espejuelos para atraer la codicia y sacar a los incautos cuanto dinero pudiesen.

El hecho se comunicó a la Dirección general de Seguridad, y el Sr. Méndez Alanis ha dado órdenes a sus agentes para que averiguen dónde se hospedan los que pretenden estafar al signor Andrea.

EN CUARTA PLANA

FOMENTO DE VOCACIONES ECLESIASTICAS. EL EDIFICIO DE LOS FERROVIARIOS. EN EL GOBIERNO CIVIL. COIZACIONES DE BOLSAS. PARA UNA OBRA PIADOSA. UNA ESTADIA A BERGURETE. INFORMACION MILITAR. ASOCIACION MARIATENSE DE CARIDAD. RELIGIOSAS. ESPECTACULOS PARA HOY.

FIESTA DE LA INMACULADA

Velada integrista.

EL CONDE DE ROMANONES

Esta noche marcha a Zaragoza el señor conde de Romanones, para continuar su propaganda política.

Para el día 11 es esperado el conde de Romanones. A cumplimentarle irá mañana a Zaragoza una representación del partido romanonista oscarista.

El ministro de la Gobernación y el jefe del Gobierno comieron ayer con una Comisión de conservadores de Cáceres, y después marcharon al teatro Real, desde donde el señor Sánchez Guerra fué a su despacho oficial, donde recibió a los periodistas.

El Sr. Sánchez Guerra dijo a los reporteros que el jueves ó viernes se celebrará un Consejo de ministros. De provincias no tenía el ministro más que noticias del gobernador de La Coruña, y el cual le dice que la huelga del Ferrol tiende a solucionarse, y que esto se logrará si se acepta la fórmula propuesta de admitir a los peones marineros.

Los presidentes de las Diputaciones catalanas que, como habíamos anunciado, iban a salir hoy para Madrid, para tratar con el Gobierno del pleito de las Mancomunidades, han aplazado el viaje, porque se halla enferma la señora del de Gerona, y tener que asistir a una vista el de Lérida.

Probablemente harán el viaje a fines de semana. BARCELONA 9. 18.10. Los presidentes de las Diputaciones catalanas que, como habíamos anunciado, iban a salir hoy para Madrid, para tratar con el Gobierno del pleito de las Mancomunidades, han aplazado el viaje, porque se halla enferma la señora del de Gerona, y tener que asistir a una vista el de Lérida.

Probablemente harán el viaje a fines de semana. BARCELONA 9. 18.10. Los presidentes de las Diputaciones catalanas que, como habíamos anunciado, iban a salir hoy para Madrid, para tratar con el Gobierno del pleito de las Mancomunidades, han aplazado el viaje, porque se halla enferma la señora del de Gerona, y tener que asistir a una vista el de Lérida.

Probablemente harán el viaje a fines de semana. BARCELONA 9. 18.10. Los presidentes de las Diputaciones catalanas que, como habíamos anunciado, iban a salir hoy para Madrid, para tratar con el Gobierno del pleito de las Mancomunidades, han aplazado el viaje, porque se halla enferma la señora del de Gerona, y tener que asistir a una vista el de Lérida.

ESPAÑA AL DÍA

PARIS 9. Los Reyes de España permanecerán aquí hasta el medio día del viernes.

M. Poincaré, el jueves, les ofrecerá un almuerzo íntimo. Cenando. En el teatro. PARIS 9. Los Soberanos españoles comieron en el hotel, en la intimidad, con el séquito y el coronel Sr. Penelon, que ha sido puesto a su disposición durante su permanencia en Francia.

Ambos Monarcas asistieron luego, en el teatro del Renacimiento, a la representación de Occident, siendo recibidos, al llegar al teatro, por el alto personal del mismo, que dió la bienvenida a Sus Majestades y los condujo a un palco que había sido adornado en honor de Don Alfonso y Doña Victoria, al saber que éstos asistirían a la representación.

Al presentarse en el palco, el Rey fué objeto de una prolongada y cariñosísima ovación, teniendo Su Majestad que saludar varias veces a público, que no cesó de aclamar. La pieza puesta en escena gustó mucho al monarca, que dió muchas veces la señal de los aplausos.

Poco antes de las doce salieron Sus Majestades del teatro dirigiéndose al hotel.

DE TODAS PARTES

VERACRUZ 9. Procedente de la Habana ha llegado a este puerto el vapor "Reina Cristina". Demanda rechazada.

LONDRES 9. El Congreso de los Sindicatos ha rechazado, por 2.280.000 votos contra 205.000, la demanda del Sr. Larkins, encaminada a declarar la huelga general por solidaridad con los huelguistas de Dublín.

ESTAFAS FRUSTRADAS

Por el procedimiento del entierro, intentaron estafarle 9.550 pesetas al súbdito italiano signor Andrea Gagliardi, residente en Roma. Andrea recibió varias cartas, procedentes de Madrid, pidiéndole dicha cantidad, para rescatar una maleta que contenía un tesoro y que había pertenecido a un ex banquero de Canarias, llamado D. Roberto de Silva.

En vista de que aquello tenía para el signor Andrea ciertos visos fantásticos decidió comunicarse un día con el embajador de España en dicha capital, y éste, como es natural, refutó que no hubiera caso de tales emboscadas, que la maleta y el tesoro sólo eran unos espejuelos para atraer la codicia y sacar a los incautos cuanto dinero pudiesen.

El hecho se comunicó a la Dirección general de Seguridad, y el Sr. Méndez Alanis ha dado órdenes a sus agentes para que averiguen dónde se hospedan los que pretenden estafar al signor Andrea.

EN CUARTA PLANA

FOMENTO DE VOCACIONES ECLESIASTICAS. EL EDIFICIO DE LOS FERROVIARIOS. EN EL GOBIERNO CIVIL. COIZACIONES DE BOLSAS. PARA UNA OBRA PIADOSA. UNA ESTADIA A BERGURETE. INFORMACION MILITAR. ASOCIACION MARIATENSE DE CARIDAD. RELIGIOSAS. ESPECTACULOS PARA HOY.

FIESTA DE LA INMACULADA

Velada integrista.

La Juventud integrista de Madrid celebró con una velada artístico-musical en los salones de nuestro querido colega "El Siglo Futuro" la festividad de la Inmaculada Concepción.

El elocvente orador D. José María Quílez pronunció un hermoso discurso, en el que cantó en párrafos brillantísimos las glorias de María, doliéndose del descrimiento y la impiedad de estos tiempos, mal llamados de progreso.

El Sr. Quílez fué aplaudidísimo. El cuadro dramático de la Juventud interpretó después admirablemente las obras "La tienda del Rey Don Sancho" y "¡Pido la palabra!", distinguiéndose los Sres. Lirio, Sánchez Izabábal y Varó.

La señorita Llerdent y D. Luis Quílez se revelaron como consumados artistas, ejecutando al piano difíciles y escogidas composiciones.

DE LONDRES A PARÍS

LOS REYES DE ESPAÑA

El viaje de regreso

Servicio telegráfico

LONDRES 9. Esta mañana, y por la estación Victoria, salieron los Reyes de España con dirección a París.

En la estación mencionada fueron despedidos por lord Loch, en representación del Rey Jorge, la Princesa Enrique de Battenberg, los Príncipes Alejandro Peck, la Princesa María Luisa de Schleswig-Holstein, Príncipe Mauricio de Battenberg, embajador de España y personal de la Embajada, numerosas personalidades londinenses y gran parte de la colonia española.

Sus Majestades se proponen permanecer dos días en París, antes de regresar a Madrid. El embajador español, acompañado hasta Douvres a Sus Majestades.

Llegada a París. Después de hacer felizmente la travesía del Canal de la Mancha, tomaron los Monarcas españoles el tren que había de conducirlos a ésta.

A París llegaron después de las seis. En la estación esperaban el embajador de España; el general Beaudemoulin, en nombre de M. Poincaré; M. Martin, jefe del Protocolo; el coronel Phénolon, de la Casa Militar del Presidente, y otras personalidades.

Sus Majestades se trasladaron en automóvil desde la estación al hotel Maurice, donde se alojan. La estancia. PARIS 9. Los Reyes de España permanecerán aquí hasta el medio día del viernes.

M. Poincaré, el jueves, les ofrecerá un almuerzo íntimo. Cenando. En el teatro. PARIS 9. Los Soberanos españoles comieron en el hotel, en la intimidad, con el séquito y el coronel Sr. Penelon, que ha sido puesto a su disposición durante su permanencia en Francia.

Ambos Monarcas asistieron luego, en el teatro del Renacimiento, a la representación de Occident, siendo recibidos, al llegar al teatro, por el alto personal del mismo, que dió la bienvenida a Sus Majestades y los condujo a un palco que había sido adornado en honor de Don Alfonso y Doña Victoria, al saber que éstos asistirían a la representación.

Al presentarse en el palco, el Rey fué objeto de una prolongada y cariñosísima ovación, teniendo Su Majestad que saludar varias veces a público, que no cesó de aclamar. La pieza puesta en escena gustó mucho al monarca, que dió muchas veces la señal de los aplausos.

Poco antes de las doce salieron Sus Majestades del teatro dirigiéndose al hotel.

ESPAÑA AL DÍA

PARIS 9. Los Reyes de España permanecerán aquí hasta el medio día del viernes.

M. Poincaré, el jueves, les ofrecerá un almuerzo íntimo. Cenando. En el teatro. PARIS 9. Los Soberanos españoles comieron en el hotel, en la intimidad, con el séquito y el coronel Sr. Penelon, que ha sido puesto a su disposición durante su permanencia en Francia.

Ambos Monarcas asistieron luego, en el teatro del Renacimiento, a la representación de Occident, siendo recibidos, al llegar al teatro, por el alto personal del mismo, que dió la bienvenida a Sus Majestades y los condujo a un palco que había sido adornado en honor de Don Alfonso y Doña Victoria, al saber que éstos asistirían a la representación.

Al presentarse en el palco, el Rey fué objeto de una prolongada y cariñosísima ovación, teniendo Su Majestad que saludar varias veces a público, que no cesó de aclamar. La pieza puesta en escena gustó mucho al monarca, que dió muchas veces la señal de los aplausos.

Poco antes de las doce salieron Sus Majestades del teatro dirigiéndose al hotel.

DE TODAS PARTES

VERACRUZ 9. Procedente de la Habana ha llegado a este puerto el vapor "Reina Cristina". Demanda rechazada.

LONDRES 9. El Congreso de los Sindicatos ha rechazado, por 2.280.000 votos contra 205.000, la demanda del Sr. Larkins, encaminada a declarar la huelga general por solidaridad con los huelguistas de Dublín.

ESTAFAS FRUSTRADAS

Por el procedimiento del entierro, intentaron estafarle 9.550 pesetas al súbdito italiano signor Andrea Gagliardi, residente en Roma. Andrea recibió varias cartas, procedentes de Madrid, pidiéndole dicha cantidad, para rescatar una maleta que contenía un tesoro y que había pertenecido a un ex banquero de Canarias, llamado D. Roberto de Silva.

En vista de que aquello tenía para el signor Andrea ciertos visos fantásticos decidió comunicarse un día con el embajador de España en dicha capital, y éste, como es natural, refutó que no hubiera caso de tales emboscadas, que la maleta y el tesoro sólo eran unos espejuelos para atraer la codicia y sacar a los incautos cuanto dinero pudiesen.

El hecho se comunicó a la Dirección general de Seguridad, y el Sr. Méndez Alanis ha dado órdenes a sus agentes para que averiguen dónde se hospedan los que pretenden estafar al signor Andrea.

EN CUARTA PLANA

FOMENTO DE VOCACIONES ECLESIASTICAS. EL EDIFICIO DE LOS FERROVIARIOS



FOMENTO DE VOCACIONES ECLESIASTICAS

Los futuros sembradores de la caridad. La caridad es la virtud más sublime del cristianismo. La caridad ha levantado las Catedrales majestuosas, que son el pismo de los siglos...

EL EDIFICIO DE LOS FERROVIARIOS

Probablemente el día 15 del corriente se celebrará la ceremonia de colocar la primera piedra del edificio social de los ferroviarios. Este se elevará en un magnífico solar de la calle de Atocha, adquirido por la Asociación...

EN EL GOBIERNO CIVIL

Cuadros al Museo. Desde hace un buen número de años existían en el Gobierno civil de Madrid, unos treinta cuadros, de los que nadie hacía caso por considerarlos, sin duda, de escaso valor...

Cotizaciones de Bolsas

Table with columns: BOLSA DE MADRID, BOLSA DE BUENOS AIRES, BOLSA DE CHILE, BOLSA DE BARCELONA, BOLSA DE LONDRES. Includes various stock prices and exchange rates.

PARA UNA OBRERA PIADOSA

El párroco de Pueblo Nuevo del Terrible ha dirigido a toda la Prensa católica de España el siguiente despacho telegráfico: "Hacen falta limosnas, católicas ricas, para terminar edificación templo Pueblo Nuevo del Terrible..."

UNA ESTATUA A BERRUGUETE

Ha surgido en Palencia una idea que será acogida con simpatía por todos los amantes de las más altas glorias artísticas españolas. Se trata de erigir una estatua en aquella ciudad, en cuya tierra nació, a Alonso Berruguete...

INFORMACION MILITAR

Escuela de Guerra. Se concede la separación de este Centro al primer teniente de Infantería, alumno del mismo, D. Luis Martín Pardo. Gratificación. Se concede la de 1.500 pesetas anuales al capitán de Artillería, con destino en la Maestranza de Sevilla, D. Antonio León Manjón.

Asociación Mat. itense de Caridad

En la última sesión celebrada por la Comisión central ejecutiva de la Asociación Matritense de Caridad, se aprobó el estado de cuentas, que arroja el siguiente resultado:

Table with columns: Ingresos, Gastos, Situación en 30 de Noviembre. Lists various financial items and their amounts.

RELIGIOSAS

Día 10. Miércoles.—La Traslación de la Santa Casa de Loreto. San Melquíades, Papa y mártir; Santos Hermógenes, Menas y Eufrago, mártires, y Santas Eulalia de Mérida y Julia, vírgenes y mártires...

Espectáculos para hoy

REAL.—(Función 16.ª de abono séptima del turno primero).—A las ocho y media, última de Mefistófeles. COMEDIA.—A las nueve y tres cuartos (función popular), Mi papá...

INDUSTRIA IMPORTANTE

WINDOR DEL ESTOMAGO. TÓNICO-DIGESTIVO Y ANTIGASTRÁLGICO. Cura más pronto y mejor que ningún otro remedio todas las enfermedades del estómago e intestinos.

VELAS DE CERA CHOCOLATES. QUINTIN RUIZ DE GAONA VITORIA. Venta en Madrid: SATURNINA GARCIA San Bernardino, 18 (Confitería).

CAMAS DORADAS. LEGÍTIMAS INGLESES. Las camas de dorado permanente. COLCHONES DE MUELLES LEGÍTIMOS INGLESES PINILLOS.

La Central Anunciadora. Agencia católica de publicidad. PROPIETARIO: Sebastián Borrego Sacristán. ESQUELAS - ANUNCIOS EN GENERAL.

Gran Relojería de París. FUENCARRAL, 59, MADRID. Llamamos la atención sobre este nuevo reloj que seguramente será apreciado por todos los que sus ocupaciones les exige saber la hora...

EL FANTASTICO. GRAN NOVEDAD! En esta máquina, con buena máquina, garantizada, caja mola extraplanos. Idem, máquina extra, áncora rubies. En caja de plata con máquina extra, de áncora, 15 rubies, decoración artística ó mate.

EL SEÑOR D. JUAN GARCÍA DE LA HOZ. Presidente de la Conferencia de San Vicente de Paúl, de la Buena Dicha, y Hermano del Refugio. HA FALLECIDO EL DÍA 9 DE DICIEMBRE DE 1913.

Acción Social Católica. Orientaciones e indicaciones para la formación de Sindicatos Agrícolas. El agricultor y el obrero en el Sindicato Agrícola.

POR DON ANTONIO MONEDERO MARTIN. AGRICULTOR DE DEÑAS (PALENCIA). PRECIO: 0,25. De venta en el kiosco de EL DEBATE.

AMPLIACIONES SIN RECARGO. TURRONES 2,50 KILG. PARA BUENOS IMPRESOS Y SELLOS CAUCHO. Encomienda, 20, duplicado. Apartado 171, Madrid.

EL EMPORIO DE VENTAS. Recorramos a las familias de provincias que llegan a Madrid, visiten nuestra Exposición de Muebles y objetos Decorativos.

CATARROS-TOS. JARABE DE HEROÍNA. (BENZO-CINAMICO) DEL DOCTOR MADARIAGA. AGRAVABLE y eficaz remedio contra los catarrhos recientes y crónicos, tos, ronquera, fatiga y expectoración consiguiente.

TUBERCULOSIS. A los propagandistas sociales. Recomendamos el utilísimo libro intitulado Para fundar y dirigir los Sindicatos agrícolas, escrito por el experimentado propagandista D. Juan Francisco Correas.—DOS PSETAS.

LAS ENFERMEDADES DE LOS OJOS. PRODUCIDAS POR IRRITACION, CATARROS A LA VISTA, CONJUNTIVITIS, OPTALMIAS, RIJAS, ETC., SE CURAN CON INSTILACIONES DE GOTAS DE ORO. Frasco con cuentagotas, una peseta.—VICTORIA, 8, y ATOCHA, 30, y principales farmacias.

FÁBRICA DE TEJIDOS DE SEDA Y ORNAMENTOS. TALLERES EXCLUSIVOS DE BORDADOS EN ORO, SEDAS Y FIGURA DE IGLESIA para Tornos, Casullas, Palios, Mantos, Tónicas, Estandartes, etc., etc. JUSTO BURILLO Y COMPAÑIA. CALLES DE LUIS VIVES, 5, ENTRESUELO, Y PAZ, 10.

Agencia de anuncios "La Publicidad", calle del León, 20. SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA. LINEA DE BUENOS AIRES. Servicio mensual, saliendo de Barcelona el 3, de Málaga el 5 y de Cádiz el 7...

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA. LINEA DE CUBA Y MEXICO. Servicio mensual a Habana, Veracruz y Tampico, saliendo de Bilbao el 17 de Santander el 19, de Gijón el 20 y de Coruña el 21...

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA. LINEA DE VENEZUELA-COLOMBIA. Servicio mensual, saliendo de Barcelona el 10, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga, y de Cádiz el 15...

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA. LINEA DE FILIPINAS. Trece viajes anuales, arrancando de Liverpool y haciendo las escalas de Coruña, Vigo, Lisboa, Cádiz, Cartagena, Valencia...

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA. LINEA DE FERNANDO POO. Servicio mensual, saliendo de Barcelona el 2, de Valencia el 3, de Alicante el 4 y de Cádiz el 7...

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRASATLANTICA. AVISOS IMPORTANTES.—Rebajas en los fletes de exportación.—La Compañía hace rebajas de 30 por 100 en los fletes de determinados artículos...

FRUTALES DE ARAGON. en Daroca (Aragón). Arbs. frutales y de adorno, rosales, etc. Pidan catálogo a su admor. en Daroca, y Albalá, 30, Madrid.

REGALO. Dentro de esta Sección publicaremos anuncios cuya extensión no sea superior a 30 palabras. Su precio es el de 5 céntimos palabra. En esta Sección tendrá cabida la Bolsa del Trabajo, que será gratuita para los anunciantes...

ANUNCIOS BREVES Y ECONÓMICOS. Dentro de esta Sección publicaremos anuncios cuya extensión no sea superior a 30 palabras. Su precio es el de 5 céntimos palabra.

VENTAS. SE VENDE solar 12.000 pies fachada carretera nueva Altos Hipódromo Madrid.—Alfaro. PARA EL CULTO. IMAGENES, Pasos, Bienes, campanas; pidense catálogos. Secundino Casas. Riera de San Juan, 13, Madrid, Barcelona.

INSEÑANZA. PUERTO RICO de Instrucción primaria. En el Convento de Dominicos de Huescar, provincia de Granada, son necesarias una ó dos profesoras de Instrucción primaria. Las que lesen desempeñar el cargo pueden dirigirse a la Superiora de dicho Convento.

PARIS. LA MAQUINA de escribir "Smith Premier", preferida por cuantos la conocen, facilita catálogos gratis. Otto Streibberger. Apartado, 335, Barcelona.

MAQUINAS de escribir "Urania". La más perfecta de las de construcción y mecanismo. No comprar otra sin antes ver la "Urania", preferible a todas. Agente general: J. Rovira, Barcelona.

EXPORTADOR de vinos, aguardientes y liceres. Luis C. Cordon. Jerez de la frontera. FABRICA de mosaicos hidráulicos. La Fabril Margueta, d. José Hidalgo-Espildosa. Larios, 12, Málaga.

MARIN. CALOR Y SALUD! Caloríferos de petróleo especiales de esta casa. Calientapiés, calentamanos y otros. Precios fijos baratos. Utensilios de cocina irrompibles, exclusivos de la Casa MARIN.

BATERIAS completas a 58 pesetas. Calentamanos y otros. Precios fijos baratos. Utensilios de cocina irrompibles, exclusivos de la Casa MARIN. BATERIAS completas para agua, 3 pesetas 75 céntimos.

ANTIGUA Casa MARIN, 12 Plaza de Herrerías, 12, esquina a San Felipe Neri (ojo). Únicamente MARIN. Catálogos ilustrados con más de 4.000 artículos.

PERSONA, con excelentes informes, residente provincia Jaén, ofrece para viajante ó cargo análogo. Razón: V. M. Trust, Pez, 9.

NECESITAN TRABAJO. PROFESOR católico acreditado, se ofrece para lecciones facultativas; enseñanza especial del latín. San Marcos, 22, principal.

COLOCACION solicita persona en calidad de cocinera en todos los quehaceres de una casa. Razón: Rafael Calvo, 5, y Lagasca, 14, patio, B.

PRACTICANTE médico, cirugía, buena conducta, desea colocación. Informar: Marqués Uquijo, 4, bajo.

UNA señorita, profesora de francés, solicita colocación, ó también como copista mecanógrafa. Plaza de Rey, 5, 2.ª dcha. SACERDOTE graduado, con mucha práctica, da lecciones de primera y segunda enseñanza á domicilio. Razón: Príncipe, 7, principal.